

Municipio de Copiapó intensificará fiscalizaciones y seguridad en las ferias libres

La medida nació tras un acuerdo entre los sindicatos de ferias libres y la máxima autoridad comunal.

El alcalde de Copiapó, Maglio Cicardini Neyra, encabezó el último consejo comunal de Seguridad Pública y aprovechó la instancia para dar conocer a las diferentes autoridades regionales y comunales una serie de medidas para garantizar la seguridad en sectores de Copiapó y aumentar la fiscalización en las Ferias Libres.

En la ocasión la máxima autoridad comunal señaló que

“la seguridad de nuestra comuna es la prioridad número uno de lo que significa mi gestión municipal a lo largo de mi periodo. Por lo mismo, en una reunión sostenida con los dirigentes de los dos sindicatos de ferias libres nos hemos puesto de acuerdo para poder incrementar la fiscalización municipal y en seguridad ciudadana”.

Víctor Muñoz, presidente del sindicato de Ferias Libres N° 2, destacó la acción del alcalde y comentó que

“hay buena disposición por parte del municipio y de los feriantes. Queremos mejorar esto para que el público vuelva a creer en nosotros, Nos habíamos vistos muy abatidos porque este desorden de ordenanza genera escasez de público, pero con la nueva disposición que



tiene el alcalde Maglio Cicardini con su equipo de trabajo estamos muy esperanzados que esto cambie”.

FISCALIZACIÓN

Dentro de los objetivos planteados en el consejo por parte del municipio está la de robustecer el equipo municipal de Seguridad Pública y dotarlo con más equipo, para así disponer de personal para volver a implementar turnos rotativos que permitan brindar mayor seguridad a la comunidad.

El alcalde Cicardini afirmó en el consejo la relevancia de mejorar la seguridad y la calidad de vida de los habitantes de Copiapó, pero para ello es crucial que exista compromiso mancomunado entre todos los actores sociales y una labor colaborativa entre todos, con estrategias en conjunto y la creación de comisiones para abordar las diferentes temáticas y sectores.

Irma Astudillo, presidenta de la Unión Comunal Copiapó, comentó que

“esto será fundamental sobre todo en el sector alto



y céntrico, donde está ocurriendo mucho robo de vehículo y hace falta mayor presencia policial desde hace mucho tiempo”.

Cabe indicar que en el último Consejo Comunal de Seguridad Pública asistió el delegado presidencial, Rodrigo Illanes, secretarios regionales ministeriales de Educación y Salud, además autoridades de Senda, Servicio Nacional de Migraciones, Subsecretaría de Prevención del Delito y el equipo municipal de Seguridad Pública.

SE REQUIERE CONTRATAR PROFESOR

FUNDACIÓN EDUCACIONAL CATOLICA, REQUIERE PARA LICEO EN LA CIUDAD DE COPIAPÓ PROFESOR DE MATEMÁTICAS, PARA AÑO GESTIÓN 2025. DIRIGIR ANTECEDENTES DE POSTULACION AL CORREO

CARTERA.EMPLEO.ATACAMA@GMAIL.COM

